



Haus der Musik Bischofszell

Projektbeschreibung

Das denkmalgeschützte Haus aus dem Jahr 1864 wurde innen umgebaut und neu für Musikschulzwecke genutzt.

Planungsleistungen

- 100% Teileleistungen nach SIA 108
- Fachplanung Elektro / Heizung / Lüftung / Sanitär
- Koordination aller Haustechnikgewerke
- Projekte und Ausführung
- Fachbauleitung bis Mängelbehebung
- Gebäude unter Denkmalschutz

Gebäudekategorie
Bildungsstätten

Gesamtbausumme
CHF 2'300'000

Installationssumme
CHF 500'000

Planungszeitraum
2007 - 2008

Realisierungszeitraum
2008 - 2009

Bauherr
Stiftung Haus der Musik
Steigstrasse 3
9220 Bischofszell

Architekt
Blatter + Müller Architekten
Binzstrasse 12
8045 Zürich-Alt-Wiedikon